

Foto: Archivo Siglo Nuevo



FAMILIA

36

El efecto de los videojuegos en las mentes jóvenes

El niño puede permitirse fallar una y otra vez hasta encontrar la manera de avanzar en el juego, descubriendo así el valor de los errores y del aprendizaje paulatino para alcanzar metas. La obtención de objetivos, además, refuerza su autoestima.

CONTENIDO

SALUD

- Vaginismo

6

CIENCIA Y TECNOLOGÍA

- El efecto Flynn

68

SEXUALIDAD

- Shibari

12

CINE

- La ciudad de los niños perdidos

72

TENDENCIAS

- Erich Fromm: desmitificando al amor

16

LITERATURA

- Flor Cecilia Reyes

76

DESTINO

- Islas en resurrección

20

GASTRONOMÍA

- Los sabores de Madrid Fusión

22

ENTREVISTA

- Daniela Negrete

24

FINANZAS

- Librerías independientes contra Amazon

32

REPORTAJE

- Linchamientos digitales

44

ARQUITECTURA

- La creación de Woven City

60

ARTE

- Camille Claudel y su redención

64

OPINIÓN

Sergio Sarmiento

- Primero la seguridad

4

Adela Celorio

- Novia mía, novia mía

5

Gaby Vargas

- ¿Dolor de espalda?

10

NUESTRO MUNDO

Saúl Rosales

- Beethoven 1770-2020

56

Vicente Alfonso

- Por causas de fuerza mayor

57

Marcela Pámanes

- Pasarse un rojo

58

Ismael Lares

- The end of the f***ing world (Channel 4, 2017)

59



Arte de Portada:
Hessie Ortega